

Brussels - Art Nouveau et festival Bright

du samedi 15 février 2025 au dimanche 16 février 2025

Encadrant : Claire Bourdoulous	Niveau : Moyen+ T1 ¹
Avec accord : Oui	Itinérant avec portage
Effectif maximum : 6	Auberge de jeunesse

A Bruxelles, je vous propose deux parcours Art Nouveau en journée et le festival Bright composé d'installations lumineuses artistiques, interactives et ludiques le samedi soir.

Les parcours d'Art Nouveau font suite à ceux réalisés dans le cadre du festival BANAD de mars 2024 :

- l'un aux abords du centre-ville avec la visite de l'hôtel Solvay dont la façade vient d'être rénovée
- l'autre aux abords de l'avenue Louis Bertrand avec la visite de la maison Autrique.

Niveau et esprit

Rando urbaine

Participation aux frais

150 €

Incluant : le métro à Bruxelles, les visites mentionnées au programme, les frais d'organisation, les frais de l'organisateur et les nuitées à l'auberge avec le petit-déjeuner

N'incluant pas : les transports depuis Paris, les repas de midi pris en pique-nique, le repas du samedi soir au restaurant, les en-cas et boissons.

Transport

Si vous souhaitez arriver plus tôt ou tard, me prévenir.

Aller : Départ vendredi 14 février à 18h25 de PARIS Nord. Arrivée à 19h47 à Bruxelles Midi.

RV à l'entrée de la gare de Bruxelles Midi.

Retour : Départ dimanche 16 février à 18h13 de Bruxelles. Arrivée à 19h36 à PARIS Nord.

Les horaires sont donnés à titre indicatif, ils peuvent être modifier à la suite de travaux SNCF.

¹voir [ici](#) les définitions des niveaux physique et technique.

Hébergement et repas

Une chambre de 4 lits individuels et une chambre de 2 lits individuels, draps fournis et petit-déjeuner compris.

Prévoir les pique-niques de samedi et dimanche.

Dîner au restaurant (non compris) à Bruxelles samedi soir afin de profiter du festival Bright.

Programme

J1 : Bruxelles-Ixelles-Bruxelles

Départ de notre auberge pour une visite libre de l'hôtel Solvay (Horta 1895-1903) qui dure 40 min.

Cet hôtel est unanimement reconnu comme l'œuvre majeure de l'architecte Victor Horta. Il va bénéficier d'un budget illimité pour réaliser cette maison. Du plan au choix des marbres, du mobilier à la lustrerie et aux tapis, tout a été conçu par Horta.

Il est ouvert au public depuis 2021 et sa façade vient enfin d'être révélée au public.

Après cette visite, nous prendrons le tram pour le palais de justice afin de faire un parcours dans le centre-ville de Bruxelles nous permettant de voir les façades d'immeuble, de maison jusqu'à l'ancien magasin Old England-musée des instruments de musique.

Puis, nous irons manger au restaurant sans retourner à notre hébergement.

Le festival Bright se déroule à partir de 18h30 jusqu'à 23h.

Nous essayerons d'en profiter avant et après le restaurant.

J2 : Bruxelles- Schaerbeek-Bruxelles

Nous partirons avec toutes nos affaires en direction du quartier Schaerbeek, pour un parcours de 18 façades de maison et d'immeubles de différents architectes pour nous mener à la maison Autrique.

Visite libre de la maison Autrique en fin de journée.

La Maison Autrique (Horta 1893) est un jalon important de l'Art Nouveau. Elle a fait l'objet d'une restauration exemplaire. Entre l'année de sa construction (1893) et le milieu des années 90, la Maison Autrique a connu de nombreuses transformations, tant au niveau des éléments décoratifs que dans l'agencement des pièces ou son équipement. La mission confiée à l'architecte Francis Metzger consistait dès lors à retrouver l'esprit original qui animait Horta dans sa création. Peu de documents anciens étaient disponibles : il a fallu que l'équipe se mette à l'écoute de la Maison, et procède à la manière d'un archéologue. Sonder les sols, les murs, ôter la peinture couche par couche, observer tous les détails : ce travail de longue haleine a permis d'étayer les choix tout au long du chantier.

Après cette visite, nous prendrons la direction de la gare de Bruxelles Midi.

Ce programme indicatif n'est pas contractuel. L'organisateur se réserve le droit de le modifier à tout moment, notamment en fonction des conditions du terrain, d'obstacles imprévus, des transports, du groupe, de la météo et pour toute raison de sécurité. Les participants doivent avoir le niveau physique et technique demandé ainsi que l'entraînement correspondant.

Équipement

Équipement habituel du randonneur (liste sur demande) : protections efficaces contre la pluie et le froid, chaussures de randonnée, affaires de toilette, serviette de toilette, pharmacie personnelle, chaussures légères, bouchons d'oreille.

Ne pas prendre de valise.

Modalités sanitaires

Chacun devra être en mesure de s'aligner sur les règles sanitaires en vigueur au moment de la sortie.

En cas d'accident grave

Si un accident grave advient lors de la sortie, il est indispensable d'avertir au plus vite les dirigeants du Club. Leurs contacts sont disponibles avec le lien suivant : <https://www.clubalpin-idf.com/contacts-urgence>.

Inscription

Sauf mention contraire sur la page de la sortie, la demande d'inscription est possible dès maintenant en ligne ou auprès du secrétariat. Elle ne sera effective qu'après réception de vos règlements ou paiements en ligne. Vous devez impérativement effectuer tous les paiements demandés à l'inscription y compris les paiements différés.

Les places seront attribuées à partir du **vendredi 8 novembre 2024** selon les [règles de priorité](#) du club.

Vous pouvez vous faire remplacer ou annuler votre inscription à tout moment avant le début de la sortie, moyennant les frais spécifiés dans les [conditions d'annulation et de remboursement](#). À plus de 30 jours du départ, vous pouvez en outre souscrire une assurance annulation pour couvrir ces frais, à l'exclusion d'une franchise et du montant de cette assurance.